



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

VANGUARDIA MX

18/05/2022

LEGISLATIVO



Frena en Cámara compras de carbón; en práctica se desdice

Cristina Amezcua, diputada federal por el Distrito 3 y quien calificó la reforma energética que impulsaba el Presidente de México como un retroceso y votó en contra; ahora se dice preocupada por que la Comisión Federal de Electricidad (CFE) no otorga pedidos multianuales a los carboneros.

<https://vanguardia.com.mx/coahuila/frena-en-camara-compras-de-carbon-en-practica-se-desdice-LX2536926>